

Instan en Ecuador a involucrarse en reconstrucción tras sismo



Quito, 12 may (RHC) El vicepresidente de Ecuador, Jorge Glas, llamó a todo el pueblo a involucrarse en la reconstrucción de la costa noroccidental del país, devastada por un terremoto del pasado 16 de abril.

Aseveró Glas que como ecuatorianos unidos debemos hacer un gran esfuerzo para sacar la reconstrucción adelante.

El vice primer mandatario, quien por designación del presidente Rafael Correa está al frente del comité encargado de la reconstrucción de las zonas afectadas por el sismo, reconoció que las labores reconstructivas tardarán años, pero se harán pues el compromiso del gobierno ecuatoriano es firme.

Como consecuencia del movimiento telúrico de 7,8 grados de magnitud en la escala de Richter, en la costa noroccidental del país fallecieron 660 personas y más de 33 mil requirieron albergue.

El vicepresidente explicó que los principales ejes para la reconstrucción son la implementación de albergues, remoción de escombros, levantamiento de infraestructura y reactivación productiva.



Radio Habana Cuba